

DIFERENCIA ENTRE ALBAÑIL E INGENIERO

Algo que tendrás que aprender es a diferenciar entre aquellas obras que forman parte de la ingeniería civil y las que no. Para esto usaré el ejemplo de un tío mío que en mis primeros semestres me decía que el no necesitaba estudiar ingeniería para hacer una casa.



- **Tío construyendo una casa:** Va y compra los materiales “básicos” unos barrotes, cemento y hojas para la pared, lo que piensa hacer es una “extensión de su casa”, básicamente va a juntar los cuartos con el uso de clavos.
- **Ing. Civil construyendo una casa:** Primero que nada sabe muy bien que la zona en la que va a construir es sísmica por lo que va a seleccionar los materiales correctos, conociendo las condiciones de suelo y la zona, determina los cimientos, en caso de requerir ayuda llama a un especialista en esa área... y de aquí para adelante las cosas se complican más y más.